



Über eine Spende des Lions-Clubs in Höhe von 2500 Euro kann sich die Tuttlinger Musikschule freuen. Das Geld wird der Früherziehung zu Gute kommen. Lions-Präsident Valentin Leiber (links) und Vize Michael Baur, der den Club ab Sommer leiten wird, übergaben den Spendenscheck an Oberbürgermeister Michael Beck (rechts) und Musikschulleiter Klaus Steckeler (Mitte). „Das Geld kommt den Kleinsten zu Gute“, freute sich Beck - schließlich wird die Spende für den Elementarbereich der Musikschule eingesetzt. Erwirtschaftet hatte der Lions-Club das Geld bei zwei Aktionen: Zum einen hatten die Clubmitglieder bei eisigen Temperaturen einen Glühwein- und Künstlertassen-Verkauf auf dem Weihnachtsmarkt organisiert. Zum anderen flossen Gelder aus dem Kartenverkauf des Benefiz-Konzerts mit dem Musikkorps der Bundeswehr in der Stadthalle Tuttlingen mit ein.

FOTO: PM